



## Nuevo convenio de la Usal con Aesco y el Ayuntamiento

La vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales de la Universidad de Salamanca, Noemí Domínguez; el concejal de Turismo, Julio López Revuelta; y el presidente de AESCO, Benjamín Crespo, firmaron la semana pasada un convenio para la conservación y estudio del patrimonio documental comercial e industrial de la ciudad. La Usal coordinará y dirigirá las actividades de catalogación y organización de los documentos y al mismo tiempo realizará labores de investigación de los mismo, priorizando los asuntos relacionados con la historia de la empresa y la historia social. Además, divulgará los resultados de la investigación. / [USAL.ES](http://USAL.ES)

